



**Del 27 al 30 de septiembre, en St. Gallen, Suiza, los obispos católicos europeos celebran la Asamblea Plenaria del Consejo de Conferencias Episcopales Europeas (CCEE). En el Orden del Día, se anuncian temas como “la cuestión de la discriminación de los cristianos en Europa y la persecución de los cristianos en el mundo; la cuestión de la libertad religiosa, las iniciativas de la Unión Europea y del Consejo de Europa; el Año de la Fe y el 50º aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II.**

(ST. GALLEN, SUIZA, 27/09/2012) “Los desafíos de nuestro tiempo: aspectos sociales y espirituales”. Este será el tema central de la Plenaria anual de los presidentes de las Conferencias Episcopales Europeas, que tendrá lugar este año en St. Gallen, Suiza, del 27 al 30 de septiembre. El presidente del Consejo de Conferencias Episcopales de Europa (CCEE), cardenal Péter Erdő, ha comentado el tema del encuentro.

El tema ‘los desafíos de nuestro tiempo, aspectos sociales y espirituales’ centrará los debates de los presidentes de las Conferencias Episcopales de Europa, cuya introducción correrá a cargo de tres relatores, que afrontarán la cuestión desde diferentes perspectivas: el arzobispo de Malinas-Bruselas y presidente de la Conferencia Episcopal de Bélgica, monseñor André-Joseph Léonard, la profesora Marta Cartabia, docente de Derecho y juez del Tribunal Constitucional en Italia, y el profesor Kuno Schedler, docente de economía empresarial en la Universidad de St. Gallen.

## “La mayor epidemia de nuestro tiempo es la desesperación; la falta de esperanza”

Escrito por ZENIT.org

Jueves, 27 de Septiembre de 2012 15:44

---

El cardenal Péter Erdő, arzobispo de Esztergom-Budapest, Hungría, y presidente del CCEE, explicó los motivos por los que se eligió este lugar y este tema para la Plenaria de este año: “Llegaremos a St Gallen para conmemorar el 1.400 aniversario de la llegada de san Galo a esta ciudad. Seremos como peregrinos, para escuchar a san Galo, que tuvo un papel muy importante en la evangelización de, por entonces, esta remota parte de Suiza. Como en cualquier peregrinación, nuestro encuentro girará en torno a la oración de alabanza al Señor, a través de las diferentes celebraciones que marcarán el ritmo de nuestro programa, y en torno a la reflexión, en particular, sobre “los desafíos espirituales y sociales de nuestro tiempo”.

“De hecho, en este momento de dificultad económica, el hombre de hoy, el ciudadano europeo de nuestros países, puede fácilmente dejarse contagiar por la mayor epidemia de nuestro tiempo: la desesperación. La falta de esperanza es el mayor mal de nuestra época”.

“Está en curso una revolución antropológica que desorienta al mismo hombre, lo engaña, y corre el peligro de perderse a sí mismo. La Iglesia agradece al Señor por haber recibido de ella respuesta a las más profundas expectativas del hombre, a su más profundo anhelo y nostalgia del Otro. La respuesta es Cristo. La Nueva Evangelización, tema que nos está acompañando en estos años, es una ocasión y un llamamiento a trabajar para que Cristo, siempre igual ayer y hoy, pueda ser entendido y acogido por todos. Un corazón que ha encontrado su Camino en Cristo será capaz de cumplir milagros en la familia, en el colegio, en el trabajo y en diversas instituciones nacionales e internacionales”.

Los temas que se afrontarán durante estos cuatro días de trabajo, serán, entre otros: La cuestión de la discriminación de los cristianos en Europa y la persecución de los cristianos en el mundo; la cuestión de la libertad religiosa, las iniciativas de la Unión Europea y del Consejo de Europa; el Año de la Fe y el 50º aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II.

Al encuentro acudirán también el prefecto de la Congregación para los Obispos, cardenal Marc Ouellet, y los representantes continentales para América Latina (CELAM) y África (SECAM). Así mismo, asistirán representantes de Kazajstán, y algunos obispos miembros de la Conferencia Episcopal Suiza, que acudirán a determinados momentos del encuentro.

Las autoridades civiles y eclesiales se reunirán también con los obispos reunidos en St. Gallen. El encuentro se realiza en esta ciudad, sede del CCEE, gracias a la invitación del obispo de

## **“La mayor epidemia de nuestro tiempo es la desesperación; la falta de esperanza”**

Escrito por ZENIT.org

Jueves, 27 de Septiembre de 2012 15:44

---

San Gallen, monseñor Markus Büchel.

Para más información: <http://www.ccee.ch/> .

Fuente: [ZENIT.org](http://ZENIT.org)